

# *Des autorités cubaines vérifient la marche de la récolte et du broyage de la canne à sucre*

---



La Havane, 26 décembre (RHC).- Le second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a analysé avec des dirigeants et avec des travailleurs de 3 centrales sucrières de la province de Cienfuegos la marche de la zafra, nom que nous donnons à la période de récolte et de broyage de la canne à sucre.

Accompagné d'autorités locales, José Ramón Machado Ventura a effectué un parcours préalable dans les centrales sucrières de Cienfuegos et il a qualifié de positive la phase initiale de la récolte dont les résultats sont supérieurs à ceux de récoltes précédentes.

Après avoir évalué les résultats des centrales sucrières « 14 de julio » ; « Antonio Sánchez » et « Ciudad Caracas », ce dirigeant cubain a mis l'accent sur l'avancée progressive de la zafra qui dépasse les plans en ce qui concerne la qualité du sucre, le rendement et l'utilisation rationnelle des capacités disponibles.



**Radio Habana Cuba**